

# JOURNALIST

## Wali Kota Solok Hadiri Musda KAGAMA Sumbar, Dorong Ide Segar untuk Kemajuan Daerah

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.JOURNALIST.CO.ID](http://KOTASOLOK.JOURNALIST.CO.ID)

Jan 19, 2025 - 13:06



**SOLOK** – Wali Kota Solok, Zul Elfian Umar, menghadiri Musyawarah Daerah (Musda) Keluarga Alumni Universitas Gadjah Mada (KAGAMA) Sumatera Barat yang digelar di Balairung 99, Rumah Dinas Wali Kota Solok, pada Sabtu (18/01/2025).

Acara ini dihadiri oleh berbagai tokoh penting, di antaranya Ketua TP PKK Kota Solok, Ny. Zulmiyetti Zul Elfian Umar, Asisten II Sekda Kota Solok, Jefrizal, kepala OPD Pemko Solok, serta seluruh anggota KAGAMA Sumbar.

Dalam sambutannya, Zul Elfian Umar mengucapkan selamat datang kepada seluruh peserta Musda yang hadir di Kota Solok, yang dikenal sebagai "Kota Beras Serambi Madinah". Ia mengapresiasi semangat peserta dalam berkontribusi melalui forum strategis ini.

*"Terima kasih atas kehadiran kita semua dalam Musda ini. Terakhir kali KAGAMA menggelar Musda adalah pada 2014 di Semen Padang. Semoga kegiatan ini membawa manfaat besar, terutama dalam mempererat silaturahmi yang sangat dianjurkan oleh Allah SWT,"* ujar Zul Elfian Umar.

Lebih lanjut, Wali Kota Solok mengajak seluruh peserta untuk memberikan ide-ide inovatif yang dapat membawa KAGAMA ke arah yang lebih baik.

*"Mari kita salurkan pemikiran konstruktif demi kemajuan KAGAMA dan kontribusinya bagi masyarakat luas,"* harapnya.

Ia juga menekankan bahwa Musda ini merupakan momen penting untuk memperkuat solidaritas, serta merumuskan program unggulan yang bisa memberikan dampak positif bagi anggota KAGAMA maupun pembangunan daerah, khususnya di Sumatera Barat.

Acara ini berlangsung dalam suasana yang hangat dan penuh kebersamaan, dengan diskusi produktif yang mencerminkan solidaritas keluarga besar alumni Universitas Gadjah Mada.

Dengan antusiasme tinggi dari para peserta, Musda KAGAMA Sumbar diharapkan dapat menjadi titik awal bagi inovasi dan sinergi yang lebih besar di masa depan.